
Lo studio per la gestione della vegetazione ripariale del fiume 
Paglia. La proposta di Sarica energy srl

Presentazione a cura di Andrea Barbagallo (dottore forestale, SATeF studio associato)

Ne discutono: Massimo Bastiani  (architetto, Tavolo nazionale Contratti di Fiume) | 
Filippo Belisario (dottore in geologia, referente WWF Orvieto) | Franco Cotana 
(professore ingegnere, Centro di Ricerca sulle Biomasse Università degli Studi di Perugia) | 
Pierluigi Paris  (ricercatore, Istituto di Biologia Agroambientale e Forestale – CNR) | 
Monica Tommasi (ingegnere ambientale, Amici della Terra) 

Sono stati invitati la Provincia di Terni, il Comune di Orvieto, enti e 
associazioni firmatarie del Contratto di fiume dell'Orvietano

Domenica
30 XI 2014

Gli alberi del fiume:
problema o risorsa?

Orvieto, Atrio del Palazzo dei Sette, ore 17.30


